

**Anfrage Stadtvertreter Manfred Strauß zur Sitzung der Stadtvertretung am 21.03.2011**

**(Mail vom 10.03.2011)**

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

für die nächste Stadtvertretung bitte ich um Beantwortung folgender Fragen bzw. um Aufklärung:

Aus verschiedenen Quellen ist zu erfahren, dass der Vorverkauf für die Schlossfestspiele 2011 noch schlechter läuft als im Vorjahr, wo letztlich lediglich 20.000 zahlende Besucher bei einer Kapazität von 45.000 Plätzen die Aufführung "Macht des Schicksals" besuchten. Letztlich führte u.a. diese schlechte Publikumsresonanz dazu, dass die Schlossfestspiele 2010 betriebswirtschaftlich mit einem Minus abschlossen, und nicht wie öffentlich behauptet mit einer schwarzen Null.

Ich bitte daher um Mitteilung, wie der aktuelle Vorverkaufsstand für die Schlossfestspiele 2011 ist, wie sich dieser im Verhältnis zu 2010 darstellt und welche neuen Maßnahmen im Vergleich zum Vorjahr eingeleitet wurden, um mehr Zuschauer anzulocken.

gez. Manfred Strauß  
Stadtvertreter  
10.03.2011